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A Prefeitura vai inten-
sificar nos próximos dias as 
abordagens para oferecer 
agasalhos e cobertores, e 
também orientar pessoas em 
situação de rua. As aborda-
gens sociais serão intensifica-
das após o Instituto Nacio-
nal de Meteorologia (Inmet) 
emitir um alerta em virtude 
do declínio de temperatura 
no fim da semana. O alerta 
é válido entre quinta e sexta-
-feira (29 e 30/05), quando 
a temperatura mínima pode 
chegar a 12 ºC. As aborda-
gens serão feitas pelas equi-
pes das secretarias de Assis-
tência Social e Defesa Civil.

A rede de atendimento 
social de Petrópolis conta 
com o Centro Pop, onde é 
feito acolhimento temporá-
rio, e o Núcleo de Integra-
ção Social, onde é possível 
dormir. As pessoas em si-
tuação de rua que aceitam 
acolhimento são levadas 
para estes locais após o con-
tato feito pelas equipes do 
Serviço Especializado em 
Abordagem Social. 

Além das abordagens 
sociais, a Prefeitura também 
está promovendo a Campa-
nha do Agasalho. Todas as 
pessoas podem doar agasa-
lhos, roupas, cobertores e 
mantas em nove pontos de 
arrecadação. Com o lema 
“Sua doação aquece o inver-
no de quem mais precisa”, a 
campanha e é coordenada 
pelo Gabinete da Cidadania, 
que é vinculado à Secretaria 
de Governo.

Prefeitura vai 

intensificar 
abordagens 

sociais

Por leandra lima

A partir do dia 6 de junho os 
táxis que circulam na cidade de 
Petrópolis, terão novas tarifas. 
A recomendação é do Instituto 
de Pesos e Medidas do Estado 
do Rio de Janeiro (IPEM), que 
informou a necessidade de atua-
lização da tabela e da verificação 
metrológica dos taxímetros da 
região. Um dos vetores das mu-
danças mencionadas, aponta para 
o aprimoramento da Administra-
ção Pública em relação aos aten-
dimentos dos usuários e exercer 
de forma eficaz o controle e fisca-
lização dos serviços prestados.

Diante do processo, ficou es-
tabelecido que entre os dias 6 a 13 
de junho, os taxistas juntamente 
com as oficinas credenciadas de-
verão atualizar as tarifas, algo já 
previsto no decreto municipal n° 
70/2025, que foi publicado em 
30 de abril. Durante a ação as ofi-
cinas vão ter que recolher lacres, 
selos e outros itens que contêm 
registros da tarifa desatualizada. 
Após a execução dessa etapa, a cre-
denciada deverá lacrar o taxíme-
tro com a marca de “Reparo”, no 
caso a etiqueta de reparo, devendo 
conter o lacre azul do Inmetro dis-
ponibilizado pelo IPEM/RJ.

Conforme a recomendação 
expedida pelo instituto, o número 
da etiqueta, assim como do lacre 
identificador utilizado, deverá ser 
transcrito para a ‘Guia de Serviço’ 
emitida pela oficina, que deverá 
ser mantida no veículo do taxista 
permissionário até a ‘Verificação 
Metrológica’. Após cumprimen-

to de todos os procedimentos, 
qualquer utilização de tabelas de 
correção de tarifas emitidas pelo 
o município, após o período des-
crito, não poderá ser usada, cor-
rendo risco de gerar penalidades.

Com a nova tarifa, os taxistas 
se sentem otimistas com a mudan-
ça. O motorista Paulo Martins, de 
53 anos, informou que a medida 
se faz necessária frente ao cenário 
econômico atual. “A medida é 
importante, enxergar com bons 
olhos, pois tudo está aumentando, 
precisamos seguir o fluxo das coi-
sas se não saímos na desvantagem. 
Hoje, R$ 100 de gasolina não dá 
para rodar por muitos dias, tá 
tudo muito carro, por isso preci-
samos ter uma atualização”, disse.

Verificação Metrológica
De acordo com IPEM, o 

procedimento de verificação 
metrológica, será executado en-
tre 9 de junho a 2 de julho, na 

feirinha de Itaipava. Neste dia, 
será feito a análise documental.

Segundo o texto, “para exe-
cução do serviço de verificação 
do taxímetro, será necessária a 
apresentação dos seguintes docu-
mentos original e cópia : I - Car-
teira Nacional de Habilitação; 
II - Certificado da última Veri-
ficação Metrológica do taxíme-
tro; III - Certificado de Registro 
de Licenciamento do Veículo 
(CRLV), do exercício atual ou 
do imediatamente anterior; IV - 
Certificado de Segurança Veicu-
lar (CSV) para veículos movidos 
a gás natural (GNV), dentro da 
validade prevista no certificado; 
V - Certificado atualizado do 
poder municipal concedente; VI 
- Comprovante de agendamen-
to impresso e Comprovante de 
pagamento da taxa metrológica; 
VII - Procuração para terceiros e 
o documento oficial de identifi-
cação do procurador.”

táxis de Petrópolis 
terão que atualizar 
tarifa a partir de junho

Camilla Haas

Novas metragens entram em vigor dia 06 de junho

Reforma da Previdência não 
tramitará no legislativo
Decisão foi feita em reunião na sede da Câmara nesta terça

Por Gabriel rattes

O Projeto de Lei (PL) 
277/2025, que trata da reforma 
da previdência dos servidores 
municipais de Petrópolis, não 
será analisado pela Câmara Mu-
nicipal até que todas as reuniões 
com sindicatos, sociedade civil e 
o Executivo sejam realizadas. A 
decisão foi tomada nesta terça-
-feira (27), durante uma reunião 
na sede do Legislativo.

Além do presidente da 
Câmara, Júnior Coruja, e dos 
vereadores, participaram do 
encontro: Fred Procopio (secre-
tário de Governo), Fábio Júnior 
(secretário de Fazenda), Alex 
Christ (presidente do Inpas) e 
representantes dos sindicatos 
Sepe, Sisep e ASM Vida.

Comissões envolvidas
A reunião contou com a 

presença do vereador Wesley 
Barreto, presidente da Comis-
são de Constituição, Justiça e 
Redação (CCJ), e do vereador 
Léo França, presidente da Co-
missão de Trabalho e Defesa 
dos Servidores Públicos. Essas 
são as comissões responsáveis 
por analisar o PL 277/2025.

Durante o encontro, ve-
readores contrários ao texto 
encaminhado pela Prefeitura 
defenderam que o projeto seja 
devolvido ao Executivo para 
alterações. Dentre outras possí-
veis irregularidades apontadas, 
a principal sugestão é separar a 
Reforma Administrativa da Re-
forma da Previdência.

O que diz a Prefeitura
O secretário de Governo, 

Fred Procopio, foi contra a 
ideia de devolver o projeto. 

Segundo ele, a discussão deve 
acontecer no Legislativo “O 
projeto voltar da a entender 
que há erros insanáveis no do-
cumento, o que não é o caso. 
Acho absurdo você esvaziar o 
parlamento e devolver um tex-
to pra Prefeitura. Aqui é a ‘Casa 
do Povo’, a representação social 
está de fato no parlamento. En-
tão é aqui que cabe a discussão 
e é aqui que o projeto tem que 
estar”, afirmou.

Sobre a possibilidade de se-
parar as reformas, Alex Christ, 
presidente do Instituto de Pre-
vidência e Assistência Social 
dos Servidores Municipais de 
Petrópolis (Inpas), disse que 
isso pode ser feito, caso o Le-
gislativo considere necessário. 
“Hoje o Inpas precisa de uma 
Reforma Administrativa para 
se adequar à uma lei federal e 
a Pró-Gestão, que é uma cer-
tificação dada pelo Governo 
Federal. É necessária também a 

adequação à Emenda Comple-
mentar”, explicou Christ.

Entenda o caso
O PL 277/2025 foi enviado 

pela Prefeitura à Câmara no dia 
5 de maio. Na justificativa, o Exe-
cutivo afirma que, após a aprova-
ção da Emenda Constitucional 
103/2019, o Tribunal de Contas 
do Estado passou a cobrar mais 
rigorosamente que municípios 
e estados façam suas próprias re-
formas da previdência.

O documento contém 91 
páginas com as alterações pre-
vistas. Entre elas, a escolha de 
como se aposentar, a transição 
por soma de pontos, com 91 
pontos para mulheres e 101 
pontos para os homens, entre 
outras mudanças.

Pareces divergentes 
entre os vereadores

Atualmente, o projeto está 
sob análise da Comissão de 

Constituição, Justiça e Reda-
ção (CCJ), que deu parecer 
favorável quanto à sua constitu-
cionalidade, ou seja, se o texto 
respeita a Constituição, inde-
pendentemente do mérito.

O próximo passo será a aná-
lise da Comissão de Trabalho e 
Defesa dos Servidores Públicos, 
que já se mostrou contrária ao 
projeto. Entre os pontos mais 
criticados, estão: a criação de 
alíquotas escalonadas de con-
tribuição previdenciária (14%, 
16% e 18%), que, conforme o 
parecer técnico apresentado, 
acarretam um aumento signi-
ficativo nos descontos mensais 
dos salários dos servidores.

Próximos passos
Ficou acordado que, além das 

reuniões com sindicatos, servi-
dores e Executivo, será realizada 
uma audiência pública no dia 11 
de junho para debater o projeto 
com a população.

Gabriel Rattes

Tema será discutido somente após reuniões entre todos os envolvidos 
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Ex-vereador inicia trabalhos 
com Hugo Leal

Proposta para nova ala 
cirúrgica no Alcides Carneiro 

Média de atendimentos 

Fórum 60+

Audiência pública

O ex-vereador de Petrópo-
lis Eduardo do Blog, após 
um período fora do notici-
ário e da política, retornou 
aos trabalhos na política 
municipal. Depois de um 
bom relacionamento com 
o vereador Júnior Coruja 
(PSD), Eduardo do Blog foi 
convidado para integrar 
os trabalhos com o Depu-
tado Federal Hugo Leal 
(PSD). O convite foi reali-

zado no início deste mês 
para atuar no gabinete 
como Assessor de Impren-
sa e fará a interlocução 
entre Petrópolis e Brasília. 
Apesar do início dos tra-
balhos, Eduardo informou 
que não pretende dispu-
tar as eleições de 2026 
para deputado. O que já 
foi confirmado é que pre-
tende mudar de partido 
na janela partidária.

O deputado federal Hugo 
Leal vai levar o projeto de 
construção de uma nova 
ala cirúrgica do Hospital 
Municipal Alcides Car-
neiro (HAC) ao Ministério 
da Saúde. O parlamen-
tar recebeu a iniciativa 
das mãos do vereador Dr. 
Aloísio, na última terça-
-feira (20), numa reunião 
em Brasília, e agora apre-
sentará a ideia à equipe 
da Saúde federal para 

buscar verbas federais 
que cubram o orçamen-
to de R$ 50 milhões para 
realizar a obra. Atualmen-
te, o HAC é o único hos-
pital municipal geral de 
Petrópolis, e seu centro 
cirúrgico tem 54 leitos e 
sete salas — sendo uma 
para maternidade de alto 
risco, uma para cirurgias 
emergenciais e outras 
cinco utilizadas para ou-
tros pacientes.

O HAC realiza, em média, 
550 cirurgias por mês, en-
tre emergenciais e eleti-
vas. Com o novo projeto, 
seriam acrescentados 60 
leitos e 11 salas de cirurgia. 
Com isso, a capacidade 
de realização de cirurgias 
seria aumentada em 40%, 
e o HAC poderia atender 
até mil procedimentos 

por mês. A diretoria médi-
ca também destaoua que 
a nova ala cirúrgica será 
fundamental para avan-
çar nas filas de cirurgias 
eletivas, especialmente as 
de hérnia, vesícula e pro-
cedimentos urológicos. A 
melhoria também abriria 
espaço para um centro es-
pecializado em oncologia.

Com o objetivo de divul-
gar Petrópolis para pes-
soas da terceira idade, a 
cidade marcou presença 
no 3º Fórum de Turismo 
60+, realizado em São 
Paulo, nesta segunda-fei-
ra (26/05). O evento reu-
niu especialistas do setor 
para debater estratégias 
de turismo voltadas para 

esse público, um dos seg-
mentos que mais cresce 
no Brasil e no mundo. Se-
gundo dados do IBGE, até 
2030 haverá mais idosos 
do que crianças no Brasil, 
totalizando mais de 41 mi-
lhões de brasileiros com 
60 anos ou mais, repre-
sentando um quarto da 
população.

A Comissão de Finanças 
e Orçamento da Câmara 
Municipal de Petrópolis 
realiza nesta quarta (28), 
às 13h, uma audiência 
pública para a defesa das 
emendas à Lei de Diretri-
zes Orçamentárias para o 
ano de 2026. A Lei fixa as 
normas de execução de 

despesas e assegura in-
vestimentos em percen-
tuais mínimos de 25% na 
área da educação e 15% 
na saúde. A audiência 
será realizada no plenário 
da Câmara e é aberta ao 
público. A LDO é estabe-
lecida pelo artigo 165 da 
Constituição Federal.

Divulgação/CMP

Divulgação 

Vereador Eduardo do Blog é autor da proposta

Interlocução será realizada pelo Deputado Federal 
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